



EBURY LANZA UNA NUEVA LÍNEA DE NEGOCIO PARA AMPLIAR SU PRESENCIA EN EL SECTOR DE LA INVERSIÓN ALTERNATIVA

- La nueva vertical que llega ahora a la región ibérica se denomina Ebury Institutional Solutions (EIS), asentada ya en UK, Países Bajos, Bélgica, Francia y Luxemburgo.
- Al frente de la misma ha situado Jaime Valverde, quien tras una década en la firma pasa a ocupar el cargo de Head of Institutional Solutions.

Madrid, 4 de mayo de 2023 – Nota de Prensa

Ebury, la fintech global especializada en pagos internacionales e intercambio de divisas, ha lanzado en España y Portugal *Ebury Institutional Solutions* (EIS), la nueva vertical que ofrecerá servicios especializados al sector de la inversión alternativa, en el que operan sociedades gestoras de fondos de inversión y de capital riesgo, family offices y despachos de abogados.

El lanzamiento de EIS responde a la fuerte demanda de servicios financieros avanzados que experimenta el sector de la inversión alternativa con el fin de ejecutar sus estrategias de inversión de una forma rápida y eficiente, reduciendo los costes de transacción y maximizando los rendimientos de las operaciones.

Entre los servicios que configuran la oferta de EIS al sector institucional figura la gestión del riesgo cambiario en todas las estructuras de inversión, la apertura de cuentas locales en más de diez monedas y cuentas en divisa extranjera en 20 adicionales, con capacidad de conversión y pago en más de 140 divisas, y para aquellas entidades que se establezcan en Luxemburgo, la emisión de certificados de bloqueo que exige el regulador local. Se trata de una formalidad para probar que los fondos han sido bloqueados hasta la constitución de la empresa o vehículo de inversión.

Al frente de EIS en España y Portugal se sitúa Jaime Valverde, quien tras una década en la firma desempeñado diferentes roles estratégicos orientados a ofrecer soluciones financieras en la división de Corporates y que pasa a ocupar ahora el cargo de Head of Institutional Solutions.

“Uno de los elementos de fricción más importantes con el que se tropiezan los vehículos de inversión alternativa es el de reducir al máximo los plazos administrativos con el fin de poder ejecutar sin demoras sus estrategias de



inversión. En este sentido, Ebury está en disposición de abrir cuentas en tan solo una semana, ofrecer soluciones de *compliance*, servicios de gestión del riesgo de divisas y soluciones de tesorería”, explica Jaime Valverde.

La nueva línea de negocio de Ebury se apoya en la oficina con que cuenta Ebury en Luxemburgo, que da soporte a las instituciones que eligen esta plaza como centro para el despliegue de sus inversiones.

“Hemos podido constatar la gran demanda existente de servicios avanzados por parte de sociedades de inversión y proveedores de estas mismas instituciones, y creemos que un socio como Ebury, con una dimensión global, una tecnología de última generación y una oferta amplia y de servicios financieros especializados, puede erigirse en la alternativa más eficaz a los proveedores tradicionales”, señala Duarte Líbano Monteiro, director regional de Ebury para el Sur de Europa.

Asegura, además, que “gracias al crecimiento experimentado por Ebury en todo este tiempo, junto con el soporte que le brindan sus inversores entre los que figura Banco Santander, estamos en disposición de ser un proveedor de servicios financieros de primer nivel para las entidades que operan en el mercado de las inversiones alternativas”.

El capital bajo gestión en los fondos de capital privado y venture capital en España en 2021 ascendía a 43.629 millones de euros, según datos de la Asociación Española de Capital, Crecimiento e Inversión (ASCRI), y se espera que este volumen continúe en aumento en los próximos años. De hecho, las previsiones a escala mundial apuntan a que la inversión en activos alternativos en todo el mundo podría alcanzar los 21,1 billones de dólares en 2025, como se desprende de un reciente informe de PwC.

Acerca de Ebury

Ebury es una compañía fintech especializada en pagos y cobros internacionales e intercambio de divisas. Ofrece soluciones financieras dirigidas principalmente a pymes y midcaps con actividad exterior en más de 130 monedas -tanto para mercados principales como emergentes-, así como soluciones de tesorería, financiación a la importación y gestión del riesgo de tipo de cambio.

Fundada en Londres en 2009 por los ingenieros españoles Juan Lobato y Salvador García, la compañía, que cuenta entre sus accionistas de referencia con Banco Santander, ha ido incrementando su presencia global en el mercado hasta conformar una red compuesta por 32 oficinas en 21 países y más de 1.300



empleados. Sólo durante el último año, el volumen de transacciones ejecutadas por Ebury asciende a 21.000 M\$.

A lo largo de su historia, la compañía ha recibido más de 20 premios internacionales, entre los que destacan el Financial Times 1000 Europe's fastest-growing companies 2020 o el The Sunday Times Tech Track 100. Todos estos reconocimientos sitúan a Ebury como una de las principales empresas europeas de tecnología financiera.

Contacto:

Marga Becedas

marga@armendarizpr.es

Móvil. 675372633

Enrique Armendáriz

enrique@armendarizpr.es

Tel. 91 431 73 25

Móvil. 616 06 73 76